

> Toutes les communes > Cléden-Poher

Nouvelles énergies. Les écoliers sensibilisés

Publié le 16 octobre 2017



Les élèves du CE1 au CM2, en compagnie de leur enseignante, Sandrine Nédélec, et de l'animatrice, Émilie Le Corre, lors de la première séance sur les nouvelles énergies, vendredi.

Pour la deuxième année consécutive, les élèves du CE1 au CM2 de la classe de Sandrine Nédélec bénéficient de neuf séances de sensibilisation sur l'énergie positive, mises en place sur trois ans par l'Alecob (Agence locale de l'énergie du Centre-Ouest-Bretagne), suite à des travaux réalisés dans l'établissement, la commune faisant partie d'un territoire à énergie positive pour la croissance verte. Ce programme pédagogique est animé par Émilie Corre, animatrice en énergie à l'Alecob. Plusieurs thèmes seront abordés : le diagnostic énergétique, l'utilisation des appareils comme le thermomètre, le wattmètre, le débitmètre, le compteur, la caméra thermique, la visite de l'école pour établir un diagnostic énergétique, l'isolation, le chauffage, la construction d'une maquette de l'école idéale. Il se terminera par un échange interscolaire.